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令和４年第１回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

３ 

月 

１５ 

・ 

１６

日 

 

１ 鈴 木  隆 無  所  属 

２ 常 盤 浩 章 無  所  属 

３ 野  崎  喜  彦 無  所  属 

４ 藁  谷  直  吉 無 所 属 

５ 佐 川 勇 司 無 所 属 

６ 岡 部 淳 一 日 本 共 産 党 

７ 松 崎 法 通 無  所  属 

８ 木 戸 久 康 無  所  属 

９ 佐 藤 一 夫 無  所  属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 各ウイルスワクチ

ン対策対応につい

て 

（町 長） 

（１） 町民１人１人の各ワクチン接種管理を行っている

か。 

（２） その為の情報提供をどのように行っているか。 

（３） 全ての予防接種に対して公的助成を行うか。 

２． デジタル教科書の

対応状況について 

（町長・教育長） 

 

（１） 文部科学省では国公私立の義務教育諸学校に於いて

全教科の教科書を国が購入し、無償で給与するとし

ているがデジタル教科書も同様となるか。 

（２） デジタル教科書のメリット、デメリットは何か。 

（３） 教える側の教員の方々へのサポート体制の現状は。 

３． ふるさと納税対策

対応について 

（町 長） 

（１） ふるさと納税のお礼品の拡充を考えるか。 

（２） ガバメントクラウドファンディングや企業版ふるさ

と納税を行うか。 

（３） 現在、我町のふるさと納税の収支状況は。 

４． 観光施設整備事業

について 

（町 長） 

 

（１） 遊具はどのようなものか。又、予算に見合うものか。 

（２） 今後、公園全体の地形を勘案し追加整備するのか。 

（３） 観光施設整備事業という観点から集客性のある遊具

はどのようなものと考えるか。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 番 

常盤 浩章 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． ワクチン接種につ

いて 

（町 長） 

 

（１） 感染者の正確な実数について。 

（２） 感染者の分類について。 

（３） 感染者の対応について。 

（４） 今後の予防接種の日程について。 

（５） 予防接種における非接種者の対応について。 

２． 自治体四季報につ

いて 

（町 長） 

 

 

（１） 自治体四季報の認識について。 

（２） 我が町の全国および県内のランキングについて。 

（３） 四季報における過去５年の推移について。 

（４） 今後、自治体四季報を参考にしながら行政に反映す

る考えは。 

３ 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

１． 町民の安全を考慮

した町づくりにつ

いて 

（町 長） 

 

（１） 地域の「自主防災組織」の立ち上げ等に向けた計画

はありますか。 

（２） 「防災士」などの防災リーダーの養成をしていく考

えはありますか。 

（３） 「住宅用火災警報器」の設置促進に向けどのような

取り組みをしていますか。 

（４） 第７次振興計画の行政対応に示している「災害対策

の強化」の推進については、町民生活にどのように

深化・浸透させていく考えですか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

２． 「活気あふれる楽

しい町づくり」へ

の現状と今後の取

り組みについて 

（町 長） 

 

（１） 社会情勢の異変・変化などにより生じている町民生

活の現状に則した支援策の考えはありますか。 

（２） 宅地分譲地の販売と高齢者居住施設の入居者状況

は、想定の範囲内と捉えていますか。 

（３） 移住・定住による人口増を図るという観点での「空

き家」の利活用などについては、進展はありました

か。 

（４） 地域交通最適化に向けた事業について、令和４年度

の具体的見通しについて伺います。 

（５） 道の駅の拡張に伴う用地取得の現況を伺います。 

 

４  ５ 番 

藁谷 直吉 

１． 町の高齢者世帯に

火災警報器の支援

について 

（町 長） 

（１） 町の高齢者のみ世帯は何戸か、また、そのうち一人

暮らし世帯は何戸か。 

（２） 町の高齢者のみ世帯（一人暮らし世帯も含む）の火

災警報器未設置は何戸か。 

（３） 火災警報器未設置の高齢者のみ世帯に火災警報器を

支援する考えは。 

（４） 町の防災無線が、火災場所の広報が遅れた原因を把

握しているのか。 

 

２． 町の鉱物資源を活

用するエコツーリ

ズムについて 

（町長・教育長） 

 

（１） 町の「ふるさとセンター」の３年間、年度ごとの来

館者は何名か。 

（２） 町の「ふるさとセンター」に、何種類の鉱物が展示

してあるのか。 

（３） 古殿町から産出された鉱物は何種類か。 

（４） 展示していない鉱物は、約何種類、何個を保存して

あるのか。 

（５） 町のこども達の鉱物見学はあるのか。また、こども

達に、ふるさとの歴史を伝えるために鉱物をどのよ

うに活用しているのか。 

（６） 今後、展示している鉱物、展示していない鉱物をど

のように活用していくのか。 

（７） 町の「ふるさとセンター」を、「石川町歴史民俗資料

館」と「いわき市石炭・化石館」と連携してエコツ

ーリズムをする考えはないか。 

（８） 町は、「こおりやま広域連携中枢都市圏に加盟してお

り、加盟の市町村と連携支援して「ふるさとセンタ

ー」の活性化を図るべきと思うが。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

４ 

 

 

 

 

 

５ 番 

藁谷 直吉 

 

 

 

 

３． 町長との談話の日

について 

（町 長） 

 

（１） 始めた理由は。 

（２） いつから始めたのか。 

（３） 現在まで、何人の談話者が訪れたのか。 

（４） 訪れた談話者の年代別と男女別は。 

（５） 談話の主な内容は。 

（６） 談話の声を行政に反映したのか。 

 

５  １１番 

佐川 勇司 

１． 令和４年度主要事

業について 

（町 長） 

 

（１） 地域の宝発掘など期待がかかる地域おこし協力隊の

現活動内容と新年度計画内容は。 

（２） イノシシ捕獲事業ですが、近年の被害状況と捕獲頭

数は。また、昨年発見された豚コレラの影響は。 

（３） 憩いの森公園木製遊具設置は町民憩いの場と観光誘

客、また、古殿杉ＰＲに期待しますがその内容は。 

（４） 町道越代熊倉線改良工事の新年度内容と今後の計画

内容は。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 町の方向性を見据

えた本年度事業と

予算編成 

（町 長） 

（１） 町営住宅長寿命化計画の見直し及び建て替え基本方

針計画策定はどのような協議を経た上で提案された

のか。 

（２） 建て替え計画は土地を取得したことでの対応策か、

又、どこの住宅を念頭に置いたものか。 

（３） 中学生議会の豊かな質問から取り入れたものは何

か。 

（４） 御斎所地区道路工事完成による流通拡大見通しでの

対応施策はないのか。 

（５） なぜ主要事業に道の駅拡張事業と予算計上がないの

か。 

 

２． 水田活用をめぐる

交付金見直しと町

内農家の実情 

（町 長） 

 

（１） 水田活用交付金の見直しについてどこまで把握して

いるのか。 

（２） 転作した水田を５年に一度だけ元に戻すことなど出

来ると思うか。 

（３） 交付金減収への支援などは考えているか。 

（４） 町農業再生協議会はこの事態を踏まえて今後の町農

業の将来をどう考えるべきなのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

６ 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

３． 三株山周辺整備事

業と町おこしにど

うつなげるのか 

（町 長） 

 

（１） 整備された環境を町外にも広報する具体策について

の考えは。 

（２） 利活用方法について関係団体との協議は考えている

か。 

（３） これまでも要望されていた関連道路舗装は考えてい

るか。 

（４） 町内周遊コースを設定し、町外の方々に最後はおふ

くろの駅まで来ていただく方法は考えられないか。 

 

７ 

 

 

 

３ 番 

松崎 法通 

 

 

 

１． 今後の燃料価格を

見据えた施策は 

（町 長） 

 

（１） 今後原油の高騰により燃料価格が今以上に高止まり

が予想されるが、町としてどのように考えているの

か伺います。 

（２） 今後のロシア、ウクライナ戦争次第では、ふたたび

燃料費の助成をはじめとする町民に寄り添った施策

を考えるべきではないかを伺います。 

２． 押印手続きの見直

しについて 

  （町 長） 

（１） 押印見直し基準はどのようになっているのか伺いま

す。 

（２） 現在、役場窓口において町民の方々の各種書類の申

請はどのようになっているのか伺います。 

（３） どのような書類が押印不要で、押印の必要なものは

何か、ガイドラインはできているのですか。 

 

３． ３年度事業の総括

と４年度事業につ

いて 

（町長・教育長） 

 

（１） 地域おこし協力隊について、隊員の配置と仕事内容

は。 

（２） 防犯対策事業、防犯灯ＬＥＤ化修繕事業の内容は。 

（３） 令和３年度のタブレットによる授業における子供達

の習熟度と内容は。 

 

８ 

 

 

 

 

 １０番 

木戸 久康 

 

 

 

１． 今度の町づくりと

主要事業を問う 

（町長・教育長） 

（１） 宅地造成の広告掲載、チラシ作成業務とは何か。 

（２） 憩いの森公園遊具整備事業とは何か。 

（３） 町営住宅の建替計画策定業務とは何か。 

（４） スクールバスの運行委託の内容は。 

（５） 交通体系の見直しはどうなっているのか。 

（６） 今後の町づくりには財源の見通しと維持管理費の見

直し、総点検、精査が必要と思うが、その考えはあ

るか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

９  ８ 番 

佐藤 一夫 

１． 岡部町政の総括と

今後の課題につい

て 

（町 長） 

（１） ２０年近く町のリーダーとして就いてきた中で、町

が大きく変わった事は何だと思っていますか。 

（２） ハード面、ソフト面で多様な事業を実施してきまし

たが特に印象深いものは何か。 

（３） 長期に渡り重責を担っている原動力と続けてこられ

た要因はどこにあると考えていますか。 

（４） 執行と議会は両輪のごとくとよく言われます。これ

まで様々な議会構成があったと思いますが、議会と

の信頼関係を築くためどのような対応を心がけてき

ましたか。 

（５） 町は振興計画を基本に運営されていると思います

が、抱える課題は多岐にわたります。長き経験を活

かし将来像をどう描くのか。例えば、道の駅、地域

交通最適化事業、へき地医療、小中一貫教育など、

方針を示すことができるならば伺います。 

 

 


